



El consejero Antonio Sáez (zd), junto a Ángeles Almeida (investigadora), Angeles Serrano (USAL) y Rogelio González (Ibsal). / ICAL

El Ibsal de Salamanca se coloca en la elite de la investigación sanitaria

El Instituto de Investigaciones Biomédicas recibe una acreditación para avanzar hacia la excelencia y acceder a nuevas vías de financiación

• El consejero de Sanidad reitera el compromiso institucional a este proyecto para que continúe siendo «referente» en investigación biomédica traslacional.

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, destacó ayer que la acreditación del Instituto de Salud Carlos III obtenida por parte del Instituto de Investigaciones Biomédicas de Salamanca (Ibsal) le permitirá la «oportunidad» de avanzar en la investigación, en un contexto nuevo, como es en el «ámbito de la excelencia».

Por este motivo, expresó su «satisfacción» por haber superado lo que consideró «una prueba de fue-

go» y que esta iniciativa pueda continuar, con un nuevo impulso, su trayectoria dedicada a la investigación traslacional. De hecho, recordó que gracias a esta certificación, se abren «nuevas vías» de financiación que antes estaba vetada para los centros que no formaban parte de la red de institutos acreditados, entre ellas, ayudas europeas.

Este instituto, que se creó en el año 2011 a través de un convenio entre la Consejería de Sanidad y la Universidad de Salamanca, al que posteriormente se sumó el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), integra el esfuerzo de «muchas entidades y grupos» y en concreto citó que está formado actualmente por 57 grupos, con 561 investigadores. Ofrece, añadió, un espacio para la investigación biomédica multidisciplinar y sus proyectos están

orientados a la investigación traslacional, clínica, epidemiológica y en servicios de salud.

El consejero reiteró el «compromiso institucional» de la Junta a este centro, para que continúe siendo «un referente en investigación biomédica» y pueda ser el centro de una red autonómica dedicada a este ámbito. Como ejemplo de este compromiso, explicó que el Consejo Rector aprobó una partida de 2.610.000 euros para 2014, un 38 por ciento más que este año.

Sáez Aguado recordó que el Ibsal es el instituto número 18 que se acredita en el país y supone el instituto con la provincia de menor población de España que cuenta con este reconocimiento, lo que significa que el Hospital de Salamanca está «a la par» de los grandes centros hospitalarios que tienen acreditados sus institutos.